

La présidente de l'Argentine participera à La Havane au second sommet de la CELAC



Buenos Aires, 23 janvier (RHC/PL)- La présidente de l'Argentine, Cristina Fernández a confirmé qu'elle assistera au second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra à La Havane les 28 et 29 janvier.

Cristina Fernández a fait cette annonce au Palais du Gouvernement après avoir lancé le programme « Progresar » (Progresser) qui a pour but de protéger, à travers une aide sociale, des jeunes pauvres de 18 à 24 ans afin qu'ils puissent reprendre leurs études et avoir une formation professionnelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12237-la-presidente-de-largentine-participera-a-la-havane-au-second-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba